

Wegbeschreibung Strecke 5:

Vom Georg-Kropp-Haus der Martha-Maria Stiftung in Wüstenrot zur Stiftung Lichtenstern in Löwenstein

Wüstenrot. Beim Verlassen des Vorplatzes des Seniorenzentrum Martha Maria zunächst wenige Meter nach links gehen. Dem ersten Weg rechts in den Wald folgen. Er ist mit blauem Punkt gezeichnet. An der Rückseite der schönen Gartengrundstücke und dem Wald zur Linken geht der Weg weiter bis zur Kreisstraße 2102. Bei der Abzweigung vor dem Straßenmeistereigebäude links vorbeigehen zur Gaststätte Chausseehaus an der B 39. Jetzt den Fußgänger- und Radweg parallel zur Bundesstraße bis zur Enzwiese. An deren Beginn liegt auf der gegenüberliegenden Seite der B 39 ein Wanderparkplatz. Hier überqueren wir die Bundesstraße. Der Weg führt nun in den Wald. Immer links halten, so kommen wir auf leicht abschüssigem Weg zu einer Wegkreuzung nahe der Kreisstraße Lichtenstern – Reisach – Obersulm, etwas unterhalb der B39.

Weiter geht es für ca. 300 Meter auf der Kreisstraße 2107 bergabwärts.

Linksseitig steigt ein befestigter Waldweg, markiert mit dem blauen Kreuz, kurz an. Der Weg ist fast dann eben und begleitet die Bundesstraße. Er mündet etwa 100 m unterhalb der B 39 in die stark abfallende „Alte Klostersteige“. Das blaue Kreuz leitet nach Lichtenstern hinunter. Rechts liegen die Schule und Lichtensterner Werkstätten, links sind die gestaffelten Mitarbeiterhäuser zu sehen. An der Klostermauer entlang nach rechts wird der Haupteingang mit dem Pforteladen erreicht. Hier kann der Schlüssel für die Klosterkirche entliehen werden. Die Verwaltung befindet sich im Fachwerkgebäude der alten Oberamtei im 1. Stock.

Stiftung Lichtenstern, Im Klosterhof, 74245 Löwenstein
www.lichtenstern.de